
Вводный педагогический совет № 1

Тема  педсовета: «Приоритетные  направления  работы  МБДОУ  «Детский  сад  №  1
«Одуванчик» в 2024-2025 учебном году»
Цель: ознакомить  педагогических  работников  с  изменениями  федерального
законодательства  в  сфере  образования,  обсудить  приоритетные  направления  работы
детского  сада  в  2024-2025  учебном  году,  согласовать   образовательную  программу
учреждения, локальные акты, обсудить общие подходы к  воспитательно-образовательной
работе в учреждении в рамках объявленного Президентом Года семьи.
Задачи: Обеспечить  единое  образовательное  пространство  воспитания  и  развития
воспитанников,   продолжить  реализацию  ОП  с  учетом  ФОП  ДО,  единой  системы
нравственно-патриотического,  исторического  образования  и  воспитания,  реализовать
целевые мероприятия в рамках Года семьи.
Время проведения: 27 августа 2024 года.
Форма проведения: Деловое совещание с элементами  дискуссии, обсуждения, обмена
информацией.

Повестка:
1. Об итогах работы учреждения за летний оздоровительный период (анализ руководителя,

самоанализ педагогов)
2. О результатах смотра групп к началу уч. года. 
3. Согласование  плана   работы   учреждения  на  2024  -  25  уч.  год:  знакомство  с

изменениями законодательства, постановка целей и задач, утверждение локальных актов,
уч.  плана,  расписания  обр.  деятельности,  кружков  доп.  образования,   режима  дня,
положений  о  смотрах-конкурсах,  комплектование  кружков,  создание  условий
безопасности, и др.).

4. Согласование образовательной программы учреждения с учетом внедрения дополнений
по историческому образованию воспитанников.
5. О реализации мероприятий в рамках объявленного Президентом Года семьи.
6. О  построении  единой  системы  воспитания,  согласование  календарно-тематического
плана на учебный год.
7. Принятие решения педагогического совета.

Решение:
Васильева  Т.В.:  По  итогам  сегодняшнего  заседания  предлагаю  принять  следующие
решения.

Работу  коллектива   по  организации  летней  оздоровительной  кампании  признать
удовлетворительной.  
По результатам приемки групп детского сада к началу учебного года  признать готовыми
к учебному году все возрастные группы, отметить качественную подготовку, творческий
подход  всех педагогов учреждения.
Утвердить в полном объеме:
-   план  работы учреждения на 2024 - 2025 учебный  год;
 -  образовательную  программу  учреждения  с  учетом  внесения  дополнений  по
историческому образованию в соответствии с Указом Президента РФ.
 -  режим дня, учебный  план, календарный график, расписание занятий  на 2024-25 уч.
год;
 -  программы, расписание работы кружков, студий  дополнительного образования,
 -  положения о смотрах-конкурсах на учебный год,
-  обновленные локальные  акты, инструкции,
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- состав аттестационной комиссии, ПМПк, творческой группы по мониторингу 
качества образования. 

Васильева Т.В.: Прежде чем закрыть сегодняшнее заседание педагогического совета, 
я хочу поблагодарить всех за активное участие в педсовете, надеюсь на 
такое же плодотворное сотрудничество в течение предстоящего учебного года!


